
 

 

 
 
 

Procès-verbal de la réunion du 5 janvier 2022 à 19 h 
10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 
 

Points saillants 

1. Remboursement des frais aux parents qui utilisent les services de garde avant/après l’école 
pour la première semaine de janvier qui a été annulée en raison de la COVID-19 

2. Table tripartite de la FPFA : il serait préférable qu’une éducatrice de la prématernelle  
y participe 

3. Healthy Hunger a été un succès et on espère reproduire l’expérience plus tard dans l’année 

— 

Présences : Tina Belzile, Marie-Pierre Castonguay, Valérie Dier, Danielle Elliott, Pascale Fortin, Karine 
Gervais, Suzanne Gow, Bridget Laird, Michel Lapointe, Mariama Moussa, Alexandra Rutherford 

1. Ouverture de l’assemblée à 19 h 26 
Suzanne souhaite la bienvenue 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Karine propose, Suzanne appuie 
 

3. Adoption du procès verbal du 1er décembre 2021 
Marie-Pierre propose, Karine appuie 
 

4. Rapports 
4.1. Présidence 

• Rappel au niveau de la vérification du casier judiciaire 
 

4.2. Trésorière 
• Chèque de 500 $ sorti pour le fonds de dotation 
•  Chèque de 693,92 $ reçu de Purdy’s 

 
5. Sous-comité 

5.1. Prématernelle La bicyclette 
• Proposition de rembourser la première semaine de janvier pour l’avant/après 

école (vote unanime en faveur) 
 

  



 

 

• Lettre de la FPFA 
o Rencontre à la mi-décembre entre Karine, Suzanne et Mireille Péloquin  

de la FPFA 
o Subvention (Relief support) de 31 825 $ reçue pour la gestion de la COVID 
o La FPFA suggère que la Société remette25 % de l’argent reçu pour le 

travail supplémentaire qui a été fait pour la pandémie 
o Reporter la prise de décision à la prochaine réunion 

 
6. Varia 

6.1. Réunion du comité consultatif pour l’accueil des familles immigrantes (Mariama) 
• Mariama n’a pas participé à la dernière réunion mais a reçu un compte rendu 

 
6.2. FPFA : Table tripartite 

• Le CSCN, la FPFA, certaines présidences de sociétés et des éducatrices  
de prématernelles 

o Comme nous ne sommes pas vraiment impliqués avec la prématernelle 
puisque c’est la FPFA qui la gère, ce serait mieux qu’une de nos 
éducatrices nous représente aux rencontres 

o Difficulté de recruter des éducatrices pour la petite enfance alors 
suggestion de donner des crédits au secondaire 
 

6.3. Levées de fonds 
• Purdy’s 

o Profit de 693,92 $ 
• Education Station 

o Profit de 26,45 $ 
• Healthy Hunger 

o Achats d’une valeur de 638,65 $ 
o Garder le profit pour les élèves de 6e année 
o À refaire si possible plus tard dans l’année 

• Rafflebox 
o Mariama avait reçu des informations de la Société des parents de l’école 

Saint-Jeanne-d’Arc 
o On va y penser avant de prendre une décision 

• Big Box Cards 
o Alexandra fera un suivi pour déterminer comment les achats se feront 
o Chaque élève recevra un dépliant présentant les cartes disponibles pour 

achat 
• Value Village 

o 20 mars – cueillette des articles à l’école 
o 23 mars – dépôt des articles chez Value Village 
o Faire une petite publicité pour l’annoncer 

 
7. Fermeture de l’assemblée à 20 h 24 

Suzanne propose, Marie-Pierre appuie 


